

Chfr. 35

Von *André Birabeau*

Lieber Herr Leffand, wer hätte das von Ihnen gedacht? Ich kann mir schon vorstellen, wie alles gekommen ist. Sie kamen in voller Fahrt von Ihrer Erholungsreise zurück. Plötzlich blieb das Auto stehen. Panne.

„Ich verstehe nicht, woran das nur liegt,“ haben Sie gemurmelt.



Sie haben die Haube geöffnet, hin und her geprüft, alles mögliche versucht

„Ich möchte nur einmal sehen, daß du etwas verstehst!“ hat Madame Leffand rasch erwidert. Denn, wenn man von Ihnen beiden spricht, sagt man: „Madame Leffand und ihr Gatte“ und nicht „Monsieur Leffand und seine Gattin“.

Sie haben die Haube geöffnet, hin und her geprüft, alles mögliche versucht, und einen Fluch ausgestoßen, nur einen leisen Fluch, den schwachen Fluch eines ohnmächtigen Menschen.